

フレンドシップ通信

54期

98号

発行日：2021.4.25
発行所：総務 松本



今年は…お彼岸が過ぎても まだなお 寒い日が続くなあ～(☹️) と思っていたら 4月に入ったとたん急に暑くなり 夏日の日も多い有様でした！ 薫風の候。。。なんて爽やかな手紙の書き出しも なんかピンとこなくなるような今日この頃です(🙄)

さて、もうすぐゴールデンウィーク 🎵 に突入しますが 長引くコロナ自粛の中 それなりの対策をとりながら…お出掛けの計画を立てている方も多いと思います(🐱) かく言う私も ここ暫くは我慢していた、仲良し4人組の。女子旅ならぬ『お婆旅』をしようと計画中です(😄) 連休中はどこも混み合うだろうし 新幹線も普通より高いから 推奨されてる『ずらし旅』にしようと相談の上決めました(🎵) どんな珍道中になるのか？(🔒) 今からとっても楽しみです(👏) ……そうなるのはお天気なのですが 4人組の中の1人 自称『晴れ女』が 妙に自信を持って『大丈夫！任せて』と笑顔で言い放つので (おいおい いったいその自信はどこからくるの？(🙄)) と思いつつも 確かに今まで 何十回と 同じメンバーで旅行に出かけた時(☔️) 雨に降られた記憶がないわ～そういえば…と 変に納得した私でした(笑)

まあ天気の方は運まかせとして。。。楽しく ケガなどない様に行って来たいと思っています！！ いろいろ下調べもして準備万端で～す 今後のフレンドシップ通信で ご報告が出来ればな～と思っはいるのですが(笑)。。。(🤔) 乞うご期待を(👏)

Go! Go!

天宮神社例大祭

(国指定重要無形民俗文化財)

森町にある天宮(あめのみや)神社では 毎年4月の第一土・日にほうじ祭が行われます!! コロナの影響でここ二年程は神事みの開催でしたが 今年通常通りの運びとなりました(あいにくの雨で一部中止にはなりましたが) それでも 約1300年の伝統を持つ『天宮神社十二段舞楽』は 華麗に勇壮に奉納されました!! 遠州森町というところ11月に開催される 森のまつり(けんか祭り)で有名ですが

こちらの歴史ある舞楽も一度ご覧になってはいかがでしょう? 日が落ちて 静寂の中…笛の音と共に提灯の灯りに浮かび上がる『舞』に 日頃の忙しさを忘れて 心も癒されるようでした(😊)

今年も キレイに 咲きました

暑くなったと思ったら 変に寒い日があったりと 安定しない日が続きますが まるで季節センサーでも付いているかのよう。。。

ススキの事務所前に咲くつつじは 今年も例年通りに 同じ時期につぼみを開きました

花が咲く時期は 事務所 玄関前が 明るくなります(💡)

散り際のお掃除は それなりに大変ですが。。。

草花の生命力の たくましさには いつも いつも 驚かされます(👏)

今年もキレイに 咲いてくれて ありがとう(💕)



